

水 土 里 レ ポ ー ト

投稿月日	令和4年11月14日
タイトル	「おおつかっ子探検隊」収穫・トラクター運転に挑戦。
水土里レポーター名	長崎県山田原第2土地改良区 力野和久

山田原第2地区内にある大塚小学校3年生で編成する「おおつかっ子探検隊」28名が今年もやって来てくれました。この探検隊は今年で6回目となります。

初めに、隊員は午前8時30分大塚小学校を出発し探検ポイントで圃場整備の完成までの流れや野菜を育てる工夫など説明を受けいよいよファームポンドの見学です。高さ8.1メートルの高さから見る360度の大パノラマを体験。その後、ファームポンドから流れた水が勢いよく散水用のチューブで圃場に散布される様子を見学し、畑一面に広がる散水を見て感動していました。次はブロッコリーの収穫体験、大型トラクターの試乗体験です。おそるおそる収穫用の鎌を持ち収穫です。1個、2個収穫し段々と上手になりました。トラクターの試乗では自分の背丈の2倍の高さから圃場を見て自分で運転している気持ちになっているようでした。途中、スタンプラリー形式でクイズをしながら次のポイントに移動しました。JA集荷場ではオートメーションによる選別作業や、氷詰めされたブロッコリーが次々に山積されトラックに積み込まれていく様子を見学しました。最後に子どもたちにインタビューすると「トラクターでの耕耘作業が楽しかった。」「ブロッコリーの収穫が少し怖かったけどうまくできた。」「選果場の自動選別機がすごかった。」「将来農業をやりたい。」などの感想が寄せられ楽しい体験を終えました。

今夜の夕食には取れたてのおいしいブロッコリーが食卓に並ぶことでしょう。

【連絡先 山田原第2土地改良区 0957-38-6266】



【自動で選別されていきます。】



【大きなブロッコリーが収穫できたよ！】



【トラクターのオペレーターです。】